

Rechercher

ADHÉRER À EÉLV

Devenez adhérent
ou coopérateur
d'Europe Écologie les Verts

ACCUEIL	ACTUALITÉ	COMMUNIQUÉS	LA VIE DU MOUVEMENT	LU SUR D'AUTRES SITES	CONTACT
ACCUEIL	ACTUALITÉ	REINTRODUCTION OURS DANS LES PYRÉNÉES – RÉPONSE DE LA COMMISSION			

REINTRODUCTION OURS DANS LES PYRÉNÉES – RÉPONSE DE LA COMMISSION

Publié le 9 juillet 2012 dans [Actualité](#)

Le 21 mai dernier, Catherine Grèze interpellait avec Sandrine Bélier la Commission européenne au sujet des promesses non tenues par la France d'une réintroduction de l'ours dans les Pyrénées.

La Commission vient tout juste de nous adresser la réponse ci-dessous.

Bien courte, mais dont la dernière phrase laisse penser que des poursuites pourraient rapidement être entreprises contre la France. Nous vous tiendrons bien entendu informés de la suite. Les deux députées comptent interpeller rapidement notre nouvelle ministre de l'écologie. Bien cordialement,
Fanny Thibert

E-005143/2012

Réponse donnée par M Potočnik

au nom de la Commission

(5.7.2012)

Les dernières informations et documents communiqués par la France, dont le guide de gestion forestière en compatibilité avec les besoins vitaux des ours sont encore à l'étude par la Commission. La Commission a été informée que le volet « Ours » de la Stratégie pyrénéenne de Valorisation de la Biodiversité sera complété d'ici la fin du premier semestre 2012.

La Commission engagera une action contentieuse en cas de besoin.

Question avec demande de réponse écrite E-005143/2012

à la Commission

Article 117 du règlement

Sandrine Bélier (Verts/ALE) et Catherine Grèze (Verts/ALE)

Objet: Insuffisance de la France au regard des obligations lui incombant en vertu de la directive « Habitats » 92/43/CEE en ce qui concerne la protection des populations d'ours

Au printemps 2011, le gouvernement français avait annoncé le lâcher d'une ourse en Béarn, noyau historique de l'ours dans les Pyrénées où il ne reste aujourd'hui que deux mâles, avant de finalement se rétracter en juin.

La Commission a reconnu, dans le cadre de la pétition n°1542/2010 déposée devant le Parlement européen par plusieurs associations et d'une réponse à une question écrite, le caractère préoccupant du statut de conservation de l'ours dans les Pyrénées. Elle a demandé, dans ce contexte, des informations aux autorités françaises pour s'assurer que les conditions de la restauration d'un état de conservation favorable sont bien mises en place et qu'un régime de protection stricte, tel que prévu au titre de l'article 12 de la directive « Habitats » (92/43/CEE), est effectif.

La Commission évoquait la nécessité d'attendre la finalisation de la Stratégie pyrénéenne de valorisation de la biodiversité, à laquelle des mesures spécifiques à la restauration des populations d'ours devaient être intégrées, afin d'évaluer si les mesures prises par la France étaient compatibles avec ses obligations découlant de la directive « Habitats ». Or, il s'avère que cette stratégie ne contient finalement aucune mesure spécifique pour la restauration à terme d'un état de conservation favorable des populations d'ours.

INSCRIVEZ-VOUS AUX JDE
2012

**Journées d'été
des écologistes
Poitiers 22/24 août 2012**

LE PROGRAMME DES
JOURNÉES D'ÉTÉ 2012

programme

**Journées d'été
des écologistes
Poitiers 22/24 août 2012**



FREE PUSSY RIOT !



ECOLOCAMP

#ÉcoloCamp.fr
version 1.1

*Le changement
c'est #*

Laboratoire
d'écologie numérique
et d'actions militantes

Mardi 21 août Journées d'été
de Poitiers

LIENS EELV

- .EELV : le site national officiel
- .Législatives 2012 : tous les sites
- Députés européens
- Groupe local Toulouse

#tihange #nuke2 days ago ·
reply · retweet · favorite



EELV_midi_py RT
@Courrierinter: Courrier
international : Scandale
monumental autour de Carla
Bruni-Sarkozy -
courrierint.com/node/8780422
days ago · reply · retweet ·
favorite



Denis_Baupin AFP - Nouvelles
interrogations sur la sûreté des
cuves des réacteurs français
PARIS, 17 août 2012 (AFP) -
Denis... fb.me/tjxbeKfH3 days
ago · reply · retweet · favorite

FACEBOOK

EELV Midi Pyrénées
J'aime 59

EELV Midi Pyrénées a partagé un lien.

Claude Bartolone, Président de l'Assemblée Nationale : proposez une charte contre la misogynie
www.change.org
Appel pour une charte contre la

VIDÉOS

ARTICLES RÉCENTS

- Syrie : sortir enfin de l'impuissance de la communauté internationale pour faire cesser la barbarie
- EELV à la manifestation mondiale de soutien aux Pussy Riot
- EELV condamne les violences à Amiens-Nord

REMONTER

- Vos conseillers, députés et sénateurs EELV
- EELV en région

← **CONSEIL RÉGIONAL : COMMISSION PERMANENTE DU 05 JUILLET**

FESTIVAL DE GAVARNIE : 2 ANS DE SURSIS →

[ESPACE ADHÉRENTS](#)

[CANDIDATS 2012](#)

[ADMINISTRATION](#)

[FLUX RSS](#)

[MENTIONS LÉGALES](#)

[LES VERTS MP \(ARCHIVES\)](#)

PROPULSÉ AVEC PANACHE PAR WORDPRESS

ÉCOLOSITES EELV 2012

REMONTER